

PRUEBAS DE QUE FUJIMORI NO PROMOVIÓ UNA CAMPAÑA DE PLANIFICACIÓN FAMILIAR SINO UN MÉTODO PARA ELIMINAR A LA POBLACIÓN INDÍGENA.

El falso discurso de Fujimori, diciendo que su plan de planificación familiar serviría para que los indígenas tuvieran acceso a los mismos métodos anticonceptivos que las familias ricas de Lima, fue simplemente una campaña para esterilizar definitivamente a las mujeres indígenas. A ellas no se les informó sobre la píldora o los preservativos, simplemente se les ligaron las trompas de Falopio.

Estas fotografías publicadas por la Defensoría del Pueblo en 1998 dan testimonio de tal horror. Las fotos fueron tomadas en pueblos pero no tenemos todavía fotos de las esterilizaciones que se hicieron en carpas tipo militar que recorrían pequeños poblados rurales.

Alrededor de 300,000 mujeres indígenas fueron intimidadas o engañadas para esterilizarse por vida, en algunas poblaciones, como la de los Ashánikas el 30% de mujeres sufrieron la ligadura de sus trompas. (Leer el artículo anterior)

Seguiremos dando a conocer este genocidio, porque eso fue realmente lo que sucedió: el intento de eliminar a una población. Si Fujimori hubiera seguido las consecuencias en nuestra población indígena hubieran sido trágicas.

GRAFICO III



GRAFICO V



JULCÁN (JULCÁN, LA LIBERTAD) 12 Y 13 DE SETIEMBRE DE 1996

GRAFICO IV



LA ESPERANZA (REGIÓN CHAVÍN) 17 DE AGOSTO DE 1997

GRAFICO VII



SAN RAMÓN (CHANCHAMAYO, JUNÍN)

GRAFICO III



GRAFICO V



GRAFICO IV



LA ESPERANZA (REGION CHAVÍN) 17 DE AGOSTO DE 1997